

Fecha: 05-02-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Preparador de arqueros que trabajaba con Hernán Caputto llega a Curicó Unido

Pág. : 13  
 Cm2: 346,0  
 VPE: \$ 447.358

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**FREDDY BASCUR**

# Preparador de arqueros que trabajaba con Hernán Caputto llega a Curicó Unido

• Tras la abrupta salida de Daniel Valenzuela, preparador de arqueros que renunció a menos de dos meses de llegar al club, los albirrojos anunciaron a su reemplazante: Freddy Bascur, quien tras años junto a Hernán Caputto se distancia del DT y ficha en Curicó Unido.

**POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR**

**CURICÓ.** Curicó Unido se alista para visitar a Rangers de Talca el próximo domingo a contar de las 18.30 horas en el Estadio Bicentenario Iván Azócar de la capital maulina.

Los curicanos ya entrenan pensando en este partido válido por la segunda fecha de la Copa Chile 2026 y en medio de las prácticas del plantel profesional curicano, apareció un nuevo rostro.

Se trata del nuevo preparador de arqueros de Curicó Unido, quien llega para sumarse al equipo al-

birrojo tras la salida de Daniel Valenzuela, el ex entrenador de porteros que abandonó el club a menos de dos meses de llegar al equipo y que recientemente fichó en San Marcos de Arica.

#### PREPARADO

“Ya está con nosotros, Freddy Bascur. Se suma al staff técnico de Damián Muñoz, el preparador de porteros con recientes pasos en Deportes Copiapó, Ñublense, las Selecciones Chilenas Sub 17 masculina y femenina adulta, además del plantel profesio-

nal de la Universidad de Chile. Bascur registra una experiencia además en el CD Brujas de Salamanca en España y a nivel formativo en Magallanes. Tiene certificaciones en congresos internacionales de preparadores de arqueros, neurociencia aplicada al deporte y preparación de arqueros de alto rendimiento, entre otras. Ya inició sus trabajos junto a (Damián) Tello, (Thomas) Vergara y (Juan) Ruz en Santa Cristina y esperamos que sea una gran temporada en Curicó Unido”, señalá-

ron desde los albirrojos respecto de Bascur, profesional que se encontraba desde las semanas recientes en Coquimbo Unido, siendo parte del staff pirata, aunque sin oficiar como preparador estelar en el plantel profesional de la región coquimbana.

#### DISTANCIA

Bascur ha desarrollado gran parte de su carrera bajo el alero de Hernán Caputo, el ex arquero y actual entrenador del fútbol chileno, quien lo tuvo bajo su alero en la



Con esta imagen Curicó Unido anunció el fichaje del preparador de arqueros Freddy Bascur.

Universidad de Chile, en las selecciones nacionales, en Ñublense y Copiapó, no corriendo la misma suerte en este paso por Coquimbo Unido. Por ello, Bascur ya toma las riendas de la preparación de los arqueros en este Curicó Unido 2026 y luego del interinato de Jorge Navarrete, entrenador de porteros del área formativa, el ex asistente de Caputto tomó las riendas de sus nuevos porteros y se estrenará oficialmente en cancha con sus dirigidos este domingo ante Rangers en Talca.